



Pièces	<b>9 Pièces</b>
Superficie	<b>348 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>6611500</b>
Prix	<b>2 000 000 €</b>

# La Garde-Freinet

## Maison à vendre (83680)

Retour à la vente - Cette magnifique propriété située sur un grand terrain de 23000m<sup>2</sup> au calme, à 10 minutes du village de La Garde Freinet, offre une superbe vue panoramique sur les collines et le massif des Maures. La maison de 300m<sup>2</sup> se compose au rez-de-chaussée d'un hall d'entrée avec cheminée, un grand séjour lumineux également avec cheminée, une salle à manger, une cuisine équipée avec chambre froide et buanderie, et une chambre parentale avec une antichambre pouvant servir de bureau ou de bibliothèque, une salle de douche attenante. Toutes les pièces ont un accès direct sur la ...

*Back on the market - This magnificent property, located on a very private and quiet land of 23000m<sup>2</sup>, in the outskirts of La Garde Freinet, offers panoramic views over the hills and the Maures mountains. The 300m<sup>2</sup> house comprises on the ground floor of an entrance hall with a fireplace, a large and full of light living room with a second fireplace, a dining room, an equipped kitchen with walk-in cold room and laundry room, and a master bedroom with an entrance room that can serve as an office or library, an ensuite shower room with direct access to a terrace. Upstairs, you will find another 3 ...*

## COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, Villantipolis, - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

